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Подводя итоги пройденному, парторганизациям необходима бе: 
промедления начать подготовку к новому учебному году. Следуе 
прежде всего позаботиться о том, чтобы закрепить кадры пропаган 
дистов, улучшить их состав, повысить их квалификацию, обобщит! 
опыт пропаганды. Во время летнего перерыва нужно шире развер 
нуть чтение лекций на политические темы.

(Из передовой статьи газеты „ПРАВДА").

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Успешно завершить учебный год 
в сети партийного просвещения

Пришел к своему концу учеб
ный год в сети партийного про
свещения. В колхозах и станицах 
политшколы завершили свой учеб
ный год. Во многих уже проведе
ны итоговые занятия.

Полностью закончили изучение 
программного материала политшко
лы партийных организаций шелко- 
совхоза, колхоза им. Сталина, им. 
Молотова, им. Шаумяна, машинно- 
тракторной станции и других. Пос
ледние занятия, на которых под
водились итоги учебы, показали, 
что партийная пропаганда в ны
нешнем году проходила более ор
ганизованнее и на высоком идей
но-политическом уровне. Очень 
многие коммунисты заявляют, что 
они еще никогда так усердно не 
работали над собой, как в истек
шую зиму.

Приведу несколько примеров.
На проверочном занятии полит

школы парторганизации шелкосов- 
хоза коммунисты давали четкие и 
ясные ответы. Слушателю т. Само
фалову был задан такой вопрос: 
«В чем сила и непобедимость на
шей большевистской партии?» Он 
ответил:

—Сила и непобедимость нашей 
партии состоит в том, что она во
оружена передовой революционной 
теорией, великим учением Маркса 
— Энгельса — Ленина — Сталина. 
Своим единством и сплоченностью, 
тесной связью с массами, беззавет
ным служением интересам трудя
щихся, своей мудрой ленинско- 
сталинской политикой наша партия 
завоевала себе безраничное дове
рие и любовь всего советского 
народа.

На вопрос: «Сохранится ли го
сударство при коммунизме?» слу
шатель т. Наумов ответил словами 
товарища Сталина:

— «Да, сохранится, если не бу
дет ликвидировано капиталистиче
ское окружение, если не будет 
уничтожена опасность военных на-

падений извне, причем понятно, 
что формы нашего государства 
вновь будут изменены, сообразно с 
изменением внутренней и внешней 
обстановки.

Нет, не сохранится и отомрет, 
если капиталистическое окружение 
будет ликвидировано, если оно бу
дет заменено окружением социали
стическим».

Коммунист парторганизации кол
хоза им. Сталина т. Гавриленко 
заявил на проверочном занятии:

—Я нахожусь уже четыре года 
в рядах нашей партии, но только 
в этом году я добросовестно учил
ся в политшколе, в которой узнал 
очень много интересного и захва
тывающего Мне теперь легче ста
ло читать газеты, понимать и раз
гадывать современную междуна
родную обстановку. Кроме того 
эта учеба, требовательность парт
организации привили мне вкус и 
большой интерес к политической 
учебе. Хоть и кончили мы учеб 
ный год, но я и другие моа то
варищи будем продолжать учиться 
самостоятельно, чтобы новый учеб
ный год начать более подготов
ленными.

Многие слушатели этой школы 
при проверке показали глубокие 
и прочные знания.

Однако и в этом году было не 
мало недостатков. В отдельных 
политшколах некоторые коммуни
сты учились плохо, потому что 
не аккуратно посещали занятия, 
не работали над книгой. К таким 
слушателям следует отнести т. т. 
Муженя и Полетаева из парторга
низации МТС, Лисицина, Дьячен
ко и Курсун —из колхоза им. Ка
гановича, т. Давыдова—из колхоза 
им. Молотова.

Партийные организации должны 
принять меры, чтобы не было ни 
одного коммуниста, не работаю
щего над собой.

Н. Веретенников, 
пропагандист РК ВКП(б).

Готовимся к новому 
учебному году

В политшколе при колхозе им. 
Ленина учились коммунисты двух 
первичных парторганизаций: кол
хозной и территориальной станич
ной. Учебный год мы начали с 
1 октября. С тех пор прошло бо
лее семи месяцев. За это время 
коммунисты изучили 13 тем.

Недавно состоялось последнее за
нятие, на котором были провере
ны знания слушателей политшко
лы. На проверку к нам приеха
ли пропагандисты: от Крайкома 
ВКП(б) т. Мелаева, от нашего рай
кома т. Козловский.

Что показала проверка?
Большинство коммунистов учи

лось хорошо. Товарищи Комов, 
Хряпин, Харин и другие слушате
ли хорошо усвоили пройденный 
материал. В следующем учебном 
году им порекомендовали работать 
над собой самостоятельно. Хорошие 
знания показали коммунисты тт. 
Памповин, Ефанов, Монуло и доу- 
гие. Этих товарищей рекомендо
вали в кружок по изучению Крат
кого курса истории ВКН(б).

Если сравнить учебу наших 
коммунистов с учебой прошлого го
да, то в нынешнем году они учи
лись намного старательней и при
лежней. Об этом свидетельствуют 
правильные, хорошо сформулиро
ванные ответы большинства слу
шателей политшколы и успешное 
завершение учебного года.

На днях мы собрали партийное 
собрание, на котором подвели ито
ги политучебы. Собрание решило 
начать подготовку к новому учеб
ному году. Тут же на собрании 
коммунисты -слушатели политшко
лы-объявили благодарность сво
ему пропагандисту тов. Семакиной 
—учительнице станичной семилет
ней школы № 16 за ее серьезную 
заботу о политическом просвеще
нии коммунистов.

В. Шошин, 
секретарь парторганизации 

колхоза им. Ленина.

Колхозным посевам— 
заботливый уход

Как мы бережем 
свои посевы

В этом году колхоз им. Буден 
ного в сжатые сроки провел весен 
ний сев. Сейчас колхозники веду 
борьбу с сорняками, появившими 
ся на посевах.

С первых дней прополки сред 
звеньев развернулось социалист 
ческое соревнование за качеств 
работы и перевыполнение дневны: 
нора выработки.

Упорная борьба за первенство 
соревновании разгорелась межд 
передовыми звеньями Екатерин! 
Комовой и Анны Гусевой. Все чле 
ны обоих звеньев дружно выходя 
на работу. Каждый имеет свое за 
дание, которое ежедневно перевы 
полняется. На прополке у на 
введена индивидуальная сдельщи 
нз Она давно оправдала се& 
Звено Е. С. Комовой закончил 
культивацию и прополку вручну! 
семенного эспарцета и приступил 
к прополке подсолнечника.

Не отстает и звено А. В. Гусе 
вой. Оно уже закончило прополк 
лесополос и начало уход за KyKj 
рузой.

29 мая была проведена провес 
ка выполнения социалистически 
обязательств, взятых звеньям! 
Первенство в соревновании завое 
вали звенья Екатерины Комове 
и Анны Гусевой. При провере 
было вскрыто, что звено Вер
Мельниковой 
видуальной 
выработка у 
низкая—они 
выработки.

не применяет инд! 
сдельщины, поэтои 
членов звена очет 
не выполняют нор

Приступили к уходу за пропан 
ными и трактористы тракторнс 
бригады № 12. Тракторист Ален 
сандр Ростов на тракторе «СТЗ 
сцепом из двух культиваторе 
выполняет за смену по 1,5— 
нормы. Хорошо трудятся и траки 
ристы тт. Юрченко, Яовосельце 
так же перекрывают свои зад 
ния.

СЕДЬМАЯ СЕССИЯ РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
24 мая состоялась сецьмая сес

сия районного Совета депутатов 
трудящихся, обсудившая вопрос 
об исполнении бюджета района за 
1948 год и утверждении бюджета 
на 1949 год.

Докладчик —исполняющий обя
занности зав райфот. Бахчеванов — 
доложил сессии об исполнении 
бюджета района в прошедшем го
ду. Он отметил, что доходная часть 
бюджета 1948 года выполнена на 
95 процентов, расходная часть— 
на 99,5 процента. Значительная 
часть средств израсходована на 
финансирование школ, больниц и 
различных социально-культурных 
мероприятий.

Невыполнение доходной части 
бюджета произошло главным об 
разом из-за недобора средств по 
налогу с кино, недоимок с неко
торой части населения, налогу с 
оборота, а также по государствен
ным налогам и сборам по потре
бительской кооперации.

По обсуждаемому вопросу в 
прениях выступило 9 человек.

Управляющий отделением Гос
банка тов. Пензенко подверг рез
кой критике работу райместпром- 
комбината. Его товары плохо реа
лизуются. За первый квартал 
1949 года комбинат вместо 19 
тысяч рублей прибыли дал 4 ты
сячи убытка. Дебиторская задолжен
ность достигла 71 тысячи рублей 
Тов. Пензенко отметил, что в 
районе имеются предприятия союз
ного и краевого подчинения. Не
которые из них не дорожат госу
дарственными средствами. Финан
совые планы не выполняются. Сель- 
хозснаб по статье «командиров
ки» перерасходовал 1700 рублей. 
Пора руководителям таких органи
заций давно навести у себя долж
ный финансовый порядок.

О несвоевременном финансиро
вании школ по статьям, преду
сматривающим хозяйственные рас
ходы, приобретение школьного ин-

вентаря и учебных пособий, вы
ступил заведующий районе тов. 
Лобов. Районный финансовый от
дел должен во-время предоставлять 
необходимые средства на ремонт 
школ, заготовку топлива и другие 
расходы. Это даст возможность 
сэкономить десятки тысяч рублей 
государственных средст, во-время 
подготовить школы к новому учеб
ному году.

Заместитель председателя испол
кома райсовета депутат Муравлев 
в своем выступлении сказал о за
дачах финансовых работников в 
борьбе за выполнение бюджета на 
1949 год. Он отметил, что боль
шая, ведущая роль в этой работе 
принадлежит председателям сель
ских Советов и бюджетных комис
сий

Сессия утвердила на 1949 год 
районный бюджет по доходам в 
сумме 13 миллионов 469 тысяч 
рублей и по расходам—13 миллио
нов 87 тысяч рублей.

П. Романенко, 
агроном колхоза.

Первые 100 тонн силоса
Колхозники сельхозартели и: 

Ленина, осуществляя постановл 
ние партии и правительства 
трехлетием плане развития общ 
ственного животноводства, уг 
развернули заготовку кормов д. 
скота колхозных ферм.

Начали уборку трав.
На сенокосе работают две koi 

ных сенокосилки. Косари М. М 
женя и А. Неделяев дневное з 
дание выполняют на 120-1; 
процентов, скашивая по 6—8 
травы. Скошенная масса свозит 
к силосным ямам и перерабать 

вается. На 22 мая было 3; 
ложено более 100 тонн хороше 
зеленого силоса.

Колхозники сельхозартели и 
Ленина решили в этом году со 
дать для общественного животн 
водства теплую и сытную зимо 
ку.

В. Владимиров.



гор, Георгиевск, редакция газеты „Сталинское слово“
О чем пишут и что предлагают

Превратим город 
в цветущий сад!

Ежегодно в.Георгиевске прово
дятся большие работы по озелене
нию улиц и дворов. Нынешней 
весной, воодушевленные сталин
ским планом преобразования приро
ды, трудящиеся города решили 
превратить Георгиевск в сплошной 
сад. Они посадили десятки тысяч 
декоративных и фруктовых деревь
ев. II там, где насаждения нашли 
вебе заботливого хозяина, они не 
только хорошо привились, но и 
отлично развиваются. За ними 
старательно ухаживают, поливают, 
уничтожают сорняки.

Учащиеся женской сред
ней школы № 3 шефствуют над 
новыми и старыми посадками на 
Лермонтовском бульваре. Они 
зорко охраняют каждое деревцо 
Поливка идет почти ежедневно 
Живое участие в этом деле при
нимают и жители улицы Лермон
това, оберегающие свои насажде
ния.

Но не везде встретишь такую 
заботу. На отдельных улицах за- 
еохли почти все молодые деревца. 
За ними не было никакого ухода 
со дня их посадки. Особенно не
радиво относятся к зелени многие 
жители ул. Пушкинскей. Здесь 
молодые насаждения или засохли 
без ухода, или поломаны. Деревья, 
поваженные вдоль шиноремонтного 
завода, заросли бурьяном и не 
поливаются, на колхозном рынке 
насаждения лишены ухода и про
падают.

Уместно спросить руководителей 
горкомхоза и зелентреста, неужели 
благоустройство города они пони
мают только так: посадил, а там 
хоть трава не расти ? Почему же они 
не организуют ухода, не требуют 
его от нерадивых хозяев? Ведь 
каждый год на озеленение затра
чиваются многие десятки тысяч 
рублей и немало их пропадает 
зря.

Городские организации, пред
приятия и трудящиеся города дол
жны полностью сохранить насаж
дения, развивать их и сделать свой 
город садом.

М. Монаков, 
заведующий учебной частью 

техникума механизации.

. Редакция нашей газеты ежедневно получает по 5—6, а иногда 
и более писем трудящихся. Небольшой размер газеты затрудняет 
использование всех писем. Но у трудящихся большое желание уча
ствовать в газете, использовать ее как трибуну, с которой они вы
сказали бы свои мысли, предложения, указали на недостатки и 
меры их устранения.

Чтобы дать возможность большему числу читателей выступать 
с этой трибуны, полнее отображать жизнь города и района в газе
те, редакция будет периодически отводить в газете „Сталинское 
слово" целиком одну страницу письмам трудящихся.

Сегодня мы печатаем первую такую страницу.
Просим всех наших читателей принять активное участие в на

шей газете.

В гостях у мастера высоких урожаев— 
Героя Социалистического Труда т. Юрина
Знатный бригадир тракторной 

бригады Ессентукской МТС тов. 
Юрин за мастерство выращивания 
высоких урожаев получил в 1947 
году звание Героя Социалистичес
кого Труда.

На днях группа механизаторов 
Георгиевской МТС побывала в 
гостях у тов. Юрина. Здесь впер
вые встретились тов Юрин и брига
дир передовой бригады нашей 
МТС Герой Советского Союза тов. 
Шошин. Сегодня мы хотим рас
сказать через газету о том, что 
мы увидели в бригаде Героя Со
циалистического Труда тов Юрина.

Эта бригада обслуживает колхоз 
им. Тельмана. Весенние полевые 
работы она провела в лучшие 
агротехнические сроки, предусмот
ренные договором между колхозом 
и МТС. План подъема паров вы
полнен досрочно. Отличительной 
чертой в работе этой бригады яв
ляется борьба за высокое качест
во работы.

—Нынешняя весна, — говорит 
тов. Юрин,—явилась для нас вес
ной нового, дальнейшего повыше
ния культуры социалистического 
земледелия. Пахали мы только с 
предплужниками на глубину не 
менее 22 сантиметров. У нас 
каждым трактором выработано в 
среднем по 380 гектаров услов
ной пахоты.

Большое восхищение вызвал у 
нас образцовый порядок на таборе 
тракторной бригады. После завер
шения посевных работ весь при
цепной инвентарь свезен к табору. 
Тракторные плуги и сеялки рас
ставлены строго в один ряд. При
цепщики и сеяльщики вычистили 
от грязи все лемеха плугов и дис
ки сеялок и смазали их мазью, 
оберегая от ржавчины.

Вокруг табора далеко раскину

лись ярко зеленеющие всходы 
яровых культур, посеянные почти 
целиком по зяблевой вспашке. 
Особой чистотой отличаются посе
вы подсолнечника, за которыми 
звенья уже начали заботливый 
уход.

Все члены бригады живут в 
тракторном вагончике. В нем теп
ло и светло. Стены вагончика ук
рашены портретами руководителей 
партии и правительства, лозунга
ми, красочными плакатами. Тут 
же висит и свежий помер «боево
го листка». У каждого трактори
ста и прицепщика отдельная кой
ка с чистыми постельными при
надлежностями. В часы отдыха 
здесь слушают радио, читают га
зеты, журналы и книги.

Рядом стоит еще один неболь
шой вагончик. Эго кухня, где три 
раза в сутки готовится горячая 
разнообразная пища. Неподалеку 
находится хорошо оборудованный 
подвал для хранения горючего. 
Здесь же —вся техника для зап
равки тракторов горючим: тележка 
с насосом, ведра, воронки, шланги.

Третий год Ессентукская МТС 
проводит круглогодовой плаиово- 
предупредительный ремонт тракто
ров. Этим обеспечивается беспере
бойная работа машин и высокая 
выработка в продолжение всего 
сезона. Агрономы МТС как ни 
придирались к качеству пахоты и 
сева, не нашли ни одного случая 
нарушения требований агротех
ники.

Встреча двух Героев явилась 
большим событием в жизни обеих 
МТС. Мы, руководители МТС, аг
рономы постараемся сделать опыт 
работы двух лучших бригад до
стоянием всех механизаторов на
шего района. н фалеев 
зам. директора МТС по политчасти.

читатели
ЧИТАТЕЛИ СПРАШИВАЮТ

Скучно на вокзале...
Георгиевск стоит на одной из 

крупнейшей железнодорожной ма
гистрали страны. Он имеет боль
шую станцию с хорошим вокзалом. 
Вокзал всегда полон пассажирами, 
которые долгими часами, а иногда 
и сутками ждут нужных поездов.

Часы вынужденного ожидания 
и скуки можно было бы скрасить, 
если бы администрация вокзала 
позаботилась об интересах пас
сажира. Попробуйте здесь почитать 
газету или послушать радио! Не
чего этого па вокзале нет. Прав
да, есть витрина для газеты, но 
через густую решетку не разбе
решь ни одного слова, да и газета 
висит десятидневной давности.

Поневоле заскучаешь на таком 
вокзале.

Н. Лызин.
Где купить радиолампы?

Редакция, прошу твоей помощи 
не только мне, но и всем другим 
радиолюбителям города и станиц. 
Дело в том, что в связи с мас
совым выпуском радиоприемников 
трудящиеся стремятся приобрести 
их. Многие уже имеют приемники. 
Но вот где купить лампы к ним? 
Сколько в городе магазинов и ни 
в одном из них не найдешь нуж
ной лампы. Почему же много их 
в других городах?

В. Зубарев.

„Заколдованный круг"
Прошу поместить мое письмо в 

отделе «писем трудящихся».
Если пройти по улицам наше

го города, то почти на каждых 
воротах увидеть по 2—3 разных 
номера. Какой из них правильный 
—сам горсовет не разберет. Но
вые номера прибивают, а старые 
не срывают. Вот письмоносцы и 
ходят по запутанному следу в по
исках адресата. Я живу по ул. 
Красной, дом № 121. Но письма 
на мое имя попадают на маслозавод.

—Почему?—спрашиваю пись
моносца.

—Потому, что маслозавод тоже 
имеет № 121 и там тоже есть 
Носик,—отвечает он.

Такие курьезы случаются со 
многими жителями города. Не по
ра ли горкомхозу навести порядок 
в номерации домов?

Н. Носик.

В Италии бастуе’ 
1 миллиона сельском; 

рабочих
Всеобщая забасто: 

охватила многие п 
Италии. В стране 
свыше миллиона батр 
скохозяйственных рас 
щики пытаются заме: 
щих батраков шгре 
завезенными из дру 
ций. В некоторых ра 
зошли столкновения j
ющими и полицией, 
крупные столкновения 
в Миланской провинца! 
делец фермы убил мол 
рака и тяжело ранил я 
ща. Убийце удалось cs 
справедливой расправы I 
Полиция арестовала 131 
Палата труда Милана d 
всей провинции всеобщ 
часовую забастовку про 
тив убийства батрака, 
состоялась 21 мая.

В Северной Италии 
16 часовая забастова 
животноводческих и 
ферм, которые до этол 
по решению профсоюза 
мали участия в забастов»

Военные деист 
в Китае |

20 мая китайская Нарезе 
дительиая армия заняла сш 
винцни Шэньси город Ся 
селением около 500 тысяч 
Этот город является круги 
Северо-западном Китае. 1 
Сиани Народно-освободитя 
мия заняла еще несколько! 
городов. ■ 1

На сторону Народно ого! 
ной армии перешли 1 пож 
ных гоминдановских войск 
войск „по поддержанию icq 
рядка".

Продвигаясь на восток i 
жоу, части Народно освобч
армии достигли пункта в 1 
западнее Нинбо, заняв за ] 
6 городов.

Краткие сообше!
□ 22 мая покончил сама 

бывший министр обороны j 
ных Штатов Джеймс Фора 
выбросился из окна морей 
таля, в котором находил;- 
чении.

□ В первом квартале я 
из районов Индонезии, зааа 
ландцами, было вывезено с 
тысяч тонн каучука, заа 
часть которого была напу| 
США.

□ На 1 мая в Южной К

ФЕЛЬЕТОН

КОЧЕВНИКИ ПОНЕВОЛЕ
В городе насчитывается до де

вятка учреждений, находящихся в 
ведении горкомхоза городского Со
вета депутатов трудящихся. Они 
еуществуют для того, чтобы обслу
живать культурно-бытовые нужды 
жителей города: обеспечивать элек
троосвещением, водой, квартирами, 
ремонтом жилья и прочим.

Не так давно отдел коммуналь
ного хозяйства находился со все
ми своими подотделами под одной 
крышей. Правда, было тесновато, 
но не в обиде. Коммунальники 
охотно мирились с некоторыми 
неудобствами, поскольку считали, 
что трудящимся от этого больше 
удобств: не выходя из дома, мож
но тут же и за свет заплатить, и 
за воду, и о ремонте квартиры 
поговорить.

Однако миру и покою комму
нальников скоро пришел конец. 
Помещение горкомхоза пришлось

по душе горсовету. «Вот бы нам 
его»,-подумали там. II от дум 
перешли к делу. Горсоветчики за
няли помещение без боя. Почти 
каждый сотрудник получил себе 
по кабинету.

Большому начальству малое пе
речить не решилось. Забрали ма
лые начальники свои папки, от
кланялись большому начальству и 
разошлись по городу в поисках 
пристанища. Зелентрест разместил
ся во временной постройке вроде 
сарая, что на территории его под
собного хозяйства, там же прию
тились конторы гужтрансаорта и 
гостиницы. Часть сотрудников 
конторы электростанции, оставив 
свою бухгалтерию в коридоре гор
совета, перебралась прямо в один 
из цехов электростанции. А бух
галтер т. Антонов долго не сда
вался. Занятый рубеж он стойко 
удерживал до самых морозов. Но

когда чернила стали замерзать, 
сдался и он. Вместе со своими 
счетами, доходами и расходами 
т. Антонов приютился на кварти
ре какой то старушки, где и пре
бывает как-будто по сие время.

Особенно много приходится пе
реживать работникам конторы во
допровода. За год их квартира ме
нялась до шести раз. Сейчас она 
разместилась где-то около колхоз
ного рынка Но где, точно никто 
не может сказать.

Говорят, что водопроводчики 
так привыкли к кочевому образу 
жизни, что больше месяца не мо
гут усидеть на одном месте. На 
этих днях они опять собираются 
сниматься на новое место, куда-то 
на улицу Молотова.

Скоро год, как георгиевские 
коммунальники лишились покоя. 
Поглощенные своими заботами и 
нуждами, они забыли думать о 
нуждах трудящихся. В поисках 
конторы водопровода, чтобы упла
тить за воду или заявить о не-

исправности крана, люди обойдут 
полгорода, и безуспешно — водо
проводчики буквально неуловимы. 
А как уплатить за свет, попросить 
монтера исправить повреждение? 
У электростанции днюет и ночует 
стража. Простым смертным туда 
нет допуска. А там,. сказывают, 
бухгалтерия! Как же быть? ■

Чтобы уплатить за свет, надо 
итти в один конец города, за мон
тером—в другой, поговорить о ре
монте квартиры—в третий, а рас
считаться за 
куда.

Как видно, 
рассчитывают

воду—и не знаешь

в городском Совете 
на то, что раз ком-

мунальники привыкли по городу 
кочевать, значит и горожане при
выкнут их искать. Такой расчет
—большое неуважение 
кадрам, к трудящимся 
избирателям.

Понимаете ли вы это, 
из горсовета?

к своим 
города, и

товарищи

П. Кораблев.

считывалось 674 тысячи без] 
в том числе 310 тысяч а 
зяйственных рабочих.

Лекции и доклал
27 мая, в 7 часов вече} 

тийном кабинете райком» 
состоится лекция. Тема J 
стическое сельское хозяйси 
роль в развитии народнее! 
ства СССР".

Лекцию читает тов. Фач

Райком ВКП(б), исполи 
совета депутатов трудна 
прискорбием извещают о 
члена ВКП(б), депутатар» 
Совета, бывшего началы 
родского отделения а 
капитана

ГРИЦАЕНКО
Романа Семенович

последовавшей 22 мая 1 
да после тяжелой и г? 
тельной болезни, и в» 
соболезнование семье пя

Ответственный pi
Л. 31
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